



ZUBEREITEN

Mixen & rühren – die Glasuroberfläche des COOK & SERVE - Porzellans ist äußerst abriebfest. Die Deckel eignen sich wunderbar als Schneidunterlage sowie Untersetzer.

Mixing and stirring – the glass surface of our COOK & SERVE porcelain is highly abrasion-resistant. The lids are perfectly suited to use as a cutting board or a coaster.



PREPARATION



KOCHEN

COOK & SERVE funktioniert auf Gas-, Induktions- sowie allen anderen Herdarten.

COOK & SERVE works on gas, induction as well as on any other type of stove.



COOKING



BACKEN & DAMPFGÄREN

COOK & SERVE eignet sich optimal zur Verwendung im Backofen und Dampfgarer. Die Stapelbarkeit der Töpfe ermöglicht sogar das Zubereiten mehrerer Gerichte zur gleichen Zeit.

COOK & SERVE is optimally suited for use in the oven or steam cooker. The stackability of the pots even allows the preparation of several dishes at once.



BAKING & STEAM COOKING



GRILLEN

Alufolie war gestern – COOK & SERVE macht auf dem Grill eine super Figur und sieht auf dem Gartentisch toll aus!

Aluminium foil is a thing of the past – COOK & SERVE is great on the grill and looks nice on the garden table, too.



GRILLING



SERVIEREN & ESSEN

Zeitlos, formschön und mühelos fügt sich COOK & SERVE auf jedem Tisch ein und hält dort die Speisen bis zu 3-mal länger warm als Edelstahltöpfe.

COOK & SERVE is an elegant and effortless addition to any table, where it keeps meals warm up to 3 times longer than stainless steel pots.



SERVING & EATING



AUFBEWAHREN

COOK & SERVE ist kühl- sowie gefriergeeignet und aufgrund seiner Stapelbarkeit ein echtes Platzsparswunder.

COOK & SERVE is useable in fridge and freezer. Thanks to its stackability it saves a bunch of space.



STORAGE



ERWÄRMEN

Zum Glück kann man mit COOK & SERVE auch Speisen in der Mikrowelle aufwärmen – manchmal muss es eben schnell gehen.

Fortunately, with COOK & SERVE it is also possible to heat up meals in the microwave – sometimes a quick meal is all you need.



WARMING UP



SPÜLMASCHINENFEST

COOK & SERVE ist spülmaschinenfest. Rückstände lassen sich jedoch auch leicht per Hand entfernen.

COOK & SERVE is dishwasher safe. Food residues can easily be cleaned by hand.



DISHWASHER-SAFE



UMWELT & GESUNDHEIT SCHÖNEN

Die Multifunktionalität von COOK & SERVE macht den Einsatz weiterer Gefäße ab sofort unnötig. Mit kratzfester und resistenter Oberfläche ist COOK & SERVE perfekt für Allergiker geeignet.

No more need for that endless range of different containers, rely on the multifunctional purpose of COOK & SERVE. The scratch-proof surface of COOK & SERVE suitable for allergic consumers.



PROTECTION OF ENVIRONMENT & HEALTH



healthy
COOK & SERVE



- + gesundes & schonendes Zubereiten, Kochen und Backen
healthy & gentle preparation, cooking and baking
- + ausschließlich natürliche Bestandteile
exclusively 100% natural ingredients
- + für Allergiker geeignet
suitable for allergic consumers
- + schnitt- & kratzfeste Oberfläche stößt Fette & Bakterien ab
scratch-resistant surface – repels fats & bacteria
- + leicht zu reinigen – ökologisch & umweltschonend
easy to clean – ecologically & environmentally friendly



GRILL
COOK & SERVE



Alufolie war gestern – COOK & SERVE macht auf dem Grill eine super Figur und sieht auf dem Gartentisch toll aus!
· über 800°C flammfest
· Gas-, Kohle- oder Elektrogrill & alle Herdarten

Aluminium foil is a thing of the past – COOK & SERVE is great on the grill and looks nice on the garden table.
· over 800°C flame resistant
· gas, coal or electric grill & all kinds of stoves

ESCHENBACH
PORZELLANGROUP

Neue Porzellanfabrik Triptis GmbH
Geraer Straße 51 | D-07819 Triptis
www.eschenbachporzellan.com



Stand: 06_2019 - 4 924 0000 D | EN

ESCHENBACH
MADE IN GERMANY



Der Porzellankochtopf
The porcelain cooking pot

COOK & SERVE von ESCHENBACH

» für Allergiker geeignet

» gesundes Kochen

» vom Herd **direkt auf den Tisch**

» ausschließlich natürliche Bestandteile

» Kochen auf allen Herdarten, Backen & Grillen

» **Made in Germany**





Erleben Sie unsere neue Kochwelt!
Experience our new cooking world!



„LEICHT & GESUND KOCHEN IN PORZELLAN“
12 frische Rezepte & Ideen rund um den
Porzellankochtopf - im Produktkarton.

KEY-FACTS:

- » toxin-free and suitable for allergic customers
- » healthy cooking
- » from the stove directly to the table
- » exclusively natural components
- » cooking on all kinds of stoves,
baking and grilling
- » made in Germany



Das Besondere.

Das neue Hochleistungsporzellan von **ESCHENBACH** mit der patentierten **inducTHERM®**-Technologie macht COOK & SERVE zum ALLROUNDER in Ihrer Küche – Zubereiten, Erwärmen, Kochen, Backen, Dampfgaren, Grillen, Servieren & Aufbewahren.

Unser Kochgeschirr kann auf allen Herdarten, in der Mikrowelle, dem Backofen und auf dem Grill verwendet werden. Formschön hält es Speisen länger heiß, ist auf-, über-, unter- und ineinander stapelbar und spart eine Menge Platz. Zeit übrigens auch, denn nach Benutzung wird es in der Spülmaschine wieder restlos sauber.

Durch die hygienisch einwandfreie, kratzfeste und resistente Oberfläche ist COOK & SERVE perfekt für Allergiker geeignet. Äußere Einflüsse können dem Porzellan nichts anhaben. COOK & SERVE ist ökologisch und umweltschonend.

Mit der natürlichen, nicht porösen Oberfläche lassen sich Speisen besonders schonend und gesund zubereiten.

The highlights.

COOK & SERVE stands for high-performance porcelain cookware by **ESCHENBACH**. This ALL-ROUNDER features **inducTHERM®**-technology allowing you to prepare, cook, bake, steam cook, grill, serve, store and warm up all sorts of delicious meals.

Our cookware is suitable for all types of stoves, microwaves, ovens and grills. Besides their elegant appearance, COOK & SERVE products also stand out for their ability to trap heat longer. Their unique design saves time and space as they are dishwasher-safe and can be stacked in any way imaginable.

With its hygienic, scratch-resistant and resilient surface, COOK & SERVE products are a perfect solution for hobby chefs suffering from allergy. It repels smell, chemicals and dirt. COOK & SERVE is ecological and environmentally friendly.

The natural, non-porous surface makes it possible to prepare food particularly gently and healthy.



Der Porzellankochtopf
The porcelain cooking pot



Die Kollektion.
The collection.

Artikel item	ca. Füllmaß approx. volume	Größe size	Art.-Nr. item.-no.
Topf 16 pot 16	1,00 l Deckel lid 1,00 l Topf pot 1,00 l	16 cm 16 cm 16 cm	4 924 1316 4 924 2934 4 924 1317
Topf 18 pot 18	1,50 l Deckel lid 1,50 l Topf pot 1,50 l	18 cm 18 cm 18 cm	4 924 1318 4 924 2935 4 924 1319
Topf 20 pot 20	2,00 l Deckel lid 2,00 l Topf pot 2,00 l	20 cm 20 cm 20 cm	4 924 1320 4 924 1322 4 924 1321
Topf 24 pot 24	4,00 l Deckel lid 4,00 l Topf pot 4,00 l	24 cm 24 cm 24 cm	4 924 1324 4 924 2936 4 924 1325
Topf flach 16 shallow pot 16	0,30 l Deckel lid 0,30 l Topf flach shallow pot 0,30 l	16 cm 16 cm 16 cm	4 924 3934 4 924 2934 4 924 1934
Topf flach 18 shallow pot 18	0,60 l Deckel lid 0,60 l Topf flach shallow pot 0,60 l	18 cm 18 cm 18 cm	4 924 3935 4 924 2935 4 924 1935
Topf flach 24 shallow pot 24	1,20 l Deckel lid 1,20 l Topf flach shallow pot 1,20 l	24 cm 24 cm 24 cm	4 924 3936 4 924 2936 4 924 1936
Kasserolle casserole	0,75 l Deckel lid 0,75 l Kasserolle casserole 0,75 l	16 cm 16 cm 16 cm	4 924 3949 4 924 2949 4 924 6849

COOK & SERVE* ist in folgenden Farben erhältlich (Dekor-Nr. ähnlich Pantone**...C):
COOK & SERVE* is available in the following colors* (decor number similar to Pantone**...C):

weiß/white	hellgelb/light yellow	orange/orange	koralle/coral	kirsche/cherry
88888 **white	79923 **7403	79922 **1655	79935 **1635	79936 **1805
pflaume/plum	lavendel/lavender	grau-blau/gray blue	türkisgrün/turquoise	
79932 **518	79926 **2635	79925 **5415	79933 **7474	
petrol/petrol	nougat/nougat	anthrazit/anthracite	schwarz/black	
79924 **563	79921 **7504	79934 **425	79920 **black	

* alle Farben der COOK & SERVE-Artikel werden per Hand aufgetragen, daher sind Farbabweichungen möglich | all colours of COOK & SERVE articles are applied by hand, therefore colour deviations are possible!



www.porzellankochtopf.de

